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Rapport du Comité central du 10 octobre 2022 

 
Anwesend:   BECKER P., BERMES R., FUSENIG G., HARTERT K., HEINTZ J., HOFFMANN C., HOFFMANN M., KIEFFER C., LECH 

P., PUNDEL T., RECKERT C., REIFFERS I., SCHMITGEN T., SCHUMACHER C., SCHUMACHER F. 
Entschuldigt:   KOHNEN J., KRECKE M. (NON_EXCUSÉE)!!!!!!        

 Allgemeines 

 Der Bericht 05/2022 (03/10) wurde angenommen und wird veröffentlicht. 

 Letzte Woche kamen Kimon LENERS und Mathis MICHELS von der ACEL in die Räumlichkeiten 
der LASEL, um über die Organisation des Tournoi de Noël zu sprechen. Große Änderungen 
gibt es keine. Die Sporthallen wurden angefragt und das Avis wurde der ACEL zugesendet. 
Die Einschreibung wird vom 20. Oktober bis zum 2. Dezember geöffnet sein. Neu seit 2019 ist, 
dass 2 Cercles, welche weniger als 40 Studenten haben, als Team starten können, jedoch 
muss dies in allen Sportarten dann der Fall sein. 

 Kim WEBER, Sportlehrer der École internationale Gaston Thorn (EIGT), welche dieses Jahr auf 
dem Geesseknäppchen eröffnet wurde, hat Kontakt mit Marc HOFFMANN aufgenommen, 
um eine Mitgliedsanfrage ihrer Sportsektion bei der LASEL zu beantragen. Marc HOFFMANN 
wird hierfür Jessy MEDINGER, Direktorin der EIGT, kontaktieren, um die Formalitäten für eine 
Aufnahme bei der nächsten Generalversammlung in Grevenmacher zu klären. 

 Nationale Veranstaltungen 

 
 Die LASEL hat Marianne DONDELINGER mitgeteilt, dass das diesjährige Chaos der 

Startnummernvergabe beim Walfer Vollekslaf dazu führte, dass die Bearbeitung der 
Resultate sehr zeitaufwendig war. Die Resultate konnten somit erst 8 Tage nach dem Rennen 
offiziell veröffentlicht werden, nachdem die teilnehmenden Schulen ihre Starter nochmals 
kontrolliert hatten. Nächstes Jahr sollen alle Schulen unter der LASEL starten und keine 
Namen der Sportlehrer mehr in der Startliste stehen. Bei Problemen soll die LASEL einziger 
Ansprechpartner sein. Diskussionen gab es auch wieder bei der Frage wie viele Schüler des 
Juniorlaufs beim Start in der 1. Welle sein dürfen. Da die Nettozeit beim Ranking nicht 
berücksichtigt wird, ist ein Schüler benachteiligt, welcher in der 2. Welle startet, jedoch eine 
bessere Nettozeit auf der Ziellinie aufweist. Der Vorstand hat entschieden, dass nächstes Jahr 
4 Schüler pro Schule, egal ob männlich oder weiblich, in der 1. Welle starten dürfen. 

 Auch wenn hinter den Kulissen so einiges schiefgelaufen ist, so verlief der Relais LASEL auf der 
Kockelscheuer nach außen hin reibungslos. 12 Mädchen- und 11 Jungenteams traten am 
letzten Donnerstag bei schönem, sonnigem Wetter gegeneinander an. Die Gewinner stellten 
in beiden Rennen die Mannschaften des Sportlycée. Obwohl die letzten Jahre öfters 
verschiedene Schulen 2 Mannschaften pro Rennen meldeten, kam dieses Jahr die Diskussion 
auf, wieso das LGL mit jeweils 2 Teams pro Rennen starten durfte. Nächstes Jahr muss im Avis 
noch deutlicher hervorgehoben werden, dass jede Schule 2 Mannschaften pro Rennen 
melden darf. 

 Die Wetterprognose für das Beachvolleyballturnier in Diekirch an diesem Donnerstag soll gut 
sein. Jonathan SCKUVIE und Laila KINSCH haben das Turnier von 16 auf 21 Teams erhöht, da 
sich viele Schulen gemeldet haben und die Organisation es auch zulassen kann.  

 Für den Axxess Cross an diesem Donnerstag auf der Kockelscheuer laufen die 
Vorbereitungen auf Hochtouren. Wichtig ist, dass die Spaziergänger und ihre Hunde an der 
kurzen Leine gehalten werden und auf das Rennen aufmerksam gemacht werden. Die DAFT 
wird hierfür Warnschilder aufhängen und schon ab 12 Uhr mittags vor Ort sein. 
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 Jean-Paul WELTER ist jetzt offiziell seit diesem Schuljahr zusammen mit Nathalie LAMBORELLE 
Directeur sportif im Radsport. Beide waren letzte Woche im Bike Park Boy Konen um die 
Ateliers auszuarbeiten. Somit steht einer erfolgreichen Premiere in Cessange nichts mehr im 
Wege.  

 Für den Preis des sportif méritant des letzten Schuljahres bei der diesjährigen AG in 
Grevenmacher kommen 3 Kandidaten in Frage: Oleg SCHILTZ (15 Teilnahmen), Linus 
SCHUMACHER (14 Teilnahmen) und Tim MEYERS (12 Teilnahmen). Alle 3 Schüler gehören der 
Sportsektion des LGL an. Das beste Mädchen liegt mit einer Quote von 10 Teilnahmen etwas 
zurück. Hier stellt sich die Frage, ob man dieses Mädchen auch zu Ehren kommen lassen soll, 
da es eigentlich im ganzen Schuljahr gleichviele Wettbewerbe für Jungen und Mädchen 
gibt und auch ein Mädchen auf mehr Teilnahmen kommen könnte. Nach ein paar 
Diskussionen hat der Vorstand entschieden, dass ab jetzt immer die 3 ersten Plätze bei den 
Jungen und die 3 ersten Plätze bei den Mädchen berücksichtigt werden sollen. Claude 
SCHUMACHER wird das Ranking updaten und die Diplome bestellen, da dies einige Zeit in 
Anspruch nehmen wird.  

 Internationale Veranstaltungen 

 Auf internationaler Ebene gibt es momentan keine Neuigkeiten. 

 

           [CK] 


